

Le style cajun louisianais constituait le thème central du stand. La Louisiane est le premier producteur de crevettes, d'écrevisses et de nombreuses espèces de poisson d'eau douce aux États-Unis et elle partage le premier rang avec l'État du Maryland pour la production d'huîtres. Des renseignements sur ces espèces et sur d'autres de même que sur la manière d'apprêter cajun étaient offerts aux visiteurs. Les exportateurs canadiens de mollusques et crustacés vers le sud des États-Unis vont éprouver de la difficulté à pénétrer ce marché, étant donné que les produits de la Louisiane le dominant à ce chapitre.

La Caroline du Sud

Le département de l'Agriculture et le département de la Faune et des Ressources aquatiques de la Caroline du Sud ont partagé un stand où ils faisaient la promotion de l'industrie aquicole de l'État. Tout comme dans l'ensemble des États-Unis, l'aquiculture est l'industrie agro-alimentaire qui croît le plus rapidement en Caroline du Sud. Cette industrie génère actuellement des revenus de 4,5 millions de dollars et, d'ici 1995, ces revenus devraient atteindre 40 millions de dollars et 2 100 nouveaux emplois devraient être créés grâce à elle. En Caroline du Sud, l'élevage de la barbue de rivière est de loin l'activité aquicole la plus importante. Des viviers couvrant un millier d'acres produisent annuellement un million de livres de barbue de rivière et génèrent des revenus de quelque 7 millions de dollars.